
　2012 年６月 12 日 (土)　　会場：商工センター 3F

　萩市教育委員会�教育長�中村哲夫氏をお
迎えして「郷土愛の醸成～教育者の立場か
ら見た現在の子供たち～」についてご講演
をいただきました。
　今萩市に住む子供たちの現状、彼らを取り巻
く環境や今彼らに何が必要なのかを具体的に教
えていただきました。ふるさと萩市を心から誇
り、そして強い意志をもった子供たちが将来の
萩市を牽引していく。そのためには我々JCが萩
市に住む子供たちの現状をしっかり把握し、子
供たちが『この萩に生まれてよかった』と心か
ら思えるように、萩市の魅力（自然、文化、歴史）
を織り込んだ事業を進めていかなければなりま
せん。中村氏のご講演は萩青年会議所が今後の
事業を行う上で大変参考となるものでした。
� 総務広報委員会　委員長　井上　光治

憲法タウンミーティングin 萩 2012 年５月13日(日) 
会場：サンライフ萩

　2012年５月13日サンライフ萩に於きまして、（公社）
日本青年会議所�中国地区山口ブロック協議会主催の「憲
法タウンミーティング�in�萩」が開催されました。本年
度は、私が委員長として山口ブロック協議会に出向し
ている関係もあり、萩での開催とさせて頂きました。
　本年度の工夫として、改憲・護憲と様々なご意見がある
かと思いますが、その前に普段慣れ親しみのない憲法をま
ず知ることから始めようという趣旨のもと行いました。
　全体を２部構成とし、第１部を「憲法セミナー」
と題しまして、第２部のパネルディスカッションで
の議論をより理解する為に、「憲法と法律ってどう違
うの？」といった初歩的な知識から、第９条の論点、

　６月２日・３日の２日間、秋吉台の青少年自然の家で山口ブロック協議会の未来に
輝く経済人育成委員会が主催する「経済人育成セミナー」が開催されました。出向さ
せて頂いている委員会の主催とあって、当日までバタバタ準備に追われていました。
大久保理事長、大嶋専務らが参加され、セミナーを受けられました。内容は新規に事
業を立ち上げることを仮想して、SWOT 分析やプレゼンの方法などを学び、最後にプ
レゼン大会をして終えるというものでした。いろいろな考え方や事業が発表され、面
白かったです。
　初めて出向させていただき、最初は戸惑いましたが、多くの仲間ができ、とても有意義
な時間が過ごせました。この機会を与えてくださった大久保理事長に感謝いたします。
　ありがとうございました。� 　会務担当副理事長　中野　　隆

憲法改正の論点を説明いたしました。
　次に第２部として、衆議院議員�河村建夫氏、参議
院議員�佐藤正久氏、玉村信一先輩、美祢市在住市民�
計４名にてパネルディスカッションを開催いたしま
した。現在の民意を把握するために、事前に採った
アンケート結果を元に議論を進めることで、論点を
明確に出来たのではないかと考えております。
　最後に、委員長として送り出していただきました
大久保理事長始め会員の皆様に感謝いたします。あ
りがとうございました。
（公社）日本青年会議所　中国地区山口ブロック協議会
� 凛然たる日本創造委員会　委員長　波多野慎一

2012 年６月２日(土)・３日(日)　　会場：秋吉台 青少年自然の家

（公社）日本青年会議所中国地区山口ブロック協議会


